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INTERROGAZIONI

Martedì 28 ottobre 2008. — Presidenza
del vicepresidente Paola FRASSINETTI. —
Intervengono i sottosegretari di Stato per
l’istruzione, l’università e la ricerca, Giu-
seppe Pizza e il sottosegretario alla Pre-
sidenza del Consiglio dei ministri con
delega per lo sport Rocco Crimi.

La seduta comincia alle 10.15.

5-00258 Di Centa: Problemi connessi alle manifesta-

zioni, sportive e non, finanziate con contributi pubblici.

Il sottosegretario Rocco CRIMI ri-
sponde all’interrogazione in titolo nei ter-
mini riportati in allegato (vedi allegato 1).

Manuela DI CENTA (PdL), replicando,
si dichiara parzialmente soddisfatta della
risposta ricevuta, in quanto l’atto di sin-
dacato ispettivo mirava non a evidenziare
a chi erano stati assegnati i fondi, quanto
a sapere se la manifestazione che ha
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ricevuto i contributi era stata propagan-
data solo in tedesco. Precisa che in base
alle informazioni in suo possesso la ma-
nifestazione in oggetto non è stata propa-
gandata in lingua italiana, pur essendo
stata finanziata dallo Stato italiano. Si
tratta di una circostanza molto grave che
non deve ripetersi in futuro.

5-00381 Ghizzoni: Decreto di riorganizzazione del-

l’ufficio scolastico regionale per l’Emilia Romagna.

Paola FRASSINETTI, presidente, av-
verte che l’interrogazione in titolo è stata
sottoscritta dalla deputata De Torre.

Il sottosegretario Giuseppe PIZZA ri-
sponde all’interrogazione in titolo nei ter-
mini riportati in allegato (vedi allegato 2).

Maria Letizia DE TORRE (PD), repli-
cando, si dichiara insoddisfatta della ri-
sposta ricevuta, in quanto ritiene che oc-
corre che ci sia una collaborazione tra enti
centrali e enti locali per la gestione am-
ministrativa della scuola. Ricorda inoltre
che gli avvicendamenti nelle posizioni di-
rigenziali andrebbero motivati più atten-
tamente, al fine di evitare che divergenze
di vedute nelle politiche della scuola siano
portate avanti dagli enti statali e da quelli
locali.

5-00404 Braga: Risorse finanziarie insufficienti

per gli istituti scolastici della provincia di Como.

Il sottosegretario Giuseppe PIZZA ri-
sponde all’interrogazione in titolo nei ter-
mini riportati in allegato (vedi allegato 3).

Chiara BRAGA, replicando, si dichiara
insoddisfatta della risposta ricevuta, in
quanto esiste un fabbisogno pregresso
molto grave negli istituti scolastici della
provincia di Como, che andrebbe affron-
tato. Ricorda inoltre che le misure assunte
negli ultimi mesi in materia di tagli sco-
lastici non lasciano aperte eccessive spe-
ranze per la risoluzione della situazione in
questione.

Paola FRASSINETTI, presidente, di-
chiara concluso lo svolgimento delle in-
terrogazioni all’ordine del giorno.

La seduta termina alle 10.40.

ATTI DEL GOVERNO

Martedì 28 ottobre 2008. — Presidenza
del vicepresidente Paola FRASSINETTI. —
Interviene il sottosegretario di Stato per
l’istruzione, l’università e la ricerca, Giu-
seppe Pizza.

La seduta comincia alle 10.40.

Proposta di nomina del professor Salvatore Italia a

Presidente della Società per lo sviluppo dell’arte,

della cultura e dello spettacolo (ARCUS Spa).

Nomina n. 19.

(Esame, ai sensi dell’articolo 143, comma 4,
del regolamento, e rinvio).

La Commissione inizia l’esame della
proposta di nomina all’ordine del giorno.

Fiorella CECCACCI RUBINO (PdL), re-
latore, ricorda che il Ministro per i beni e
le attività culturali con lettera in data 9
ottobre 2008 ha trasmesso la richiesta di
parere parlamentare sulla proposta di no-
mina del professor Salvatore Italia a Pre-
sidente della società per lo sviluppo del-
l’arte, della cultura e dello spettacolo (AR-
CUS). Segnala che l’articolo 10, comma 6,
della legge 8 ottobre 1997, n. 352, e suc-
cessive modificazioni, dispone che il Pre-
sidente del consiglio di amministrazione
della ARCUS spa sia nominato con decreto
del Ministro per i beni e le attività cul-
turali sentite le competenti commissioni di
Camera e Senato. Sottolinea che la pro-
posta del Ministro Bondi di nominare il
profesor Salvatore Italia, attuale commis-
sario straordinario di ARCUS spa, è legata
ad una scelta di discontinuità con il pas-
sato e di ritorno alla funzione originaria
per cui era stata istituita l’ARCUS spa. La
Società per lo sviluppo dell’arte, della
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cultura e dello spettacolo è stata, infatti,
costituita nel 2004, ai sensi della legge 16
ottobre 2003, n. 291.

Ricorda che il capitale sociale è inte-
ramente finanziato dal Ministero dell’eco-
nomia, mentre i programmi di indirizzo
sono oggetto di decreti annuali adottati dal
Ministro per i beni e le attività culturali di
concerto con il Ministro delle infrastrut-
ture.

Rileva quindi che il compito dichiarato
di Arcus è di sostenere, in modo innova-
tivo, progetti importanti e ambiziosi con-
cernenti il mondo dei beni e delle attività
culturali, anche nelle sue possibili inter-
relazioni con le infrastrutture strategiche
del Paese. La sua missione consiste nel-
l’individuare, sostenere e lanciare inizia-
tive e progetti innovativi capaci di creare
bacini culturali nel Paese. Il suo supporto
può essere tecnico organizzativo (pro-
grammazione, monitoraggio e valutazione
degli interventi nel settore) o finanziario e
i suoi interessi si estendono in tutti i
campi dei beni e delle attività culturali,
purché i progetti siano capaci di coniugare
la valorizzazione della ricchezza del pa-
trimonio culturale nazionale con lo svi-
luppo del paese e quindi del turismo
culturale; delle attività dell’indotto e delle
infrastrutture correlate (trasporti e ser-
vizi).

Sottolinea che in questi anni di appli-
cazione si è constatata invece la progres-
siva trasformazione di ARCUS da stru-
mento di sviluppo territoriale ad agenzia
di erogazione di fondi pubblici e/o privati
« a pioggia » senza una reale strategia di
qualificazione territoriale di tali finanzia-
menti. Ritiene che in questo sia la ragione
e l’importanza dell’individuazione del pro-
fessor Salvatore Italia come Presidente del
consiglio di amministrazione dell’ARCUS
spa, perché rappresenta la discontinuità
con il passato che solo una figura istitu-
zionale di elevata competenza – ampia-
mente dimostrata dalla sua carriera e
dagli incarichi e titoli di servizio svolti,
oltre che dalle onorificenze e riconosci-
menti ricevuti – di grande saggezza e
acume intellettuale – come testimoniato
anche dalle sue pubblicazioni scientifiche

– e di grande sensibilità da uomo del sud
– che ama le ricchezze del proprio terri-
torio e soffre per la loro mancata valo-
rizzazione – può avere. Cita, in partico-
lare, un passaggio di un suo intervento in
una delle sue innumerevoli lezioni e con-
ferenze svolte per l’Italia: « Siamo consa-
pevoli che non ci può essere turismo,
inteso come forma di alta conoscenza e di
cultura, in un paesaggio vilipeso o in città
degradate; siamo consapevoli che non
avrebbe senso la tutela del paesaggio, dei
centri antichi, delle espressioni più vive di
cultura cittadine o rurali, se non si ha la
volontà e la capacità di consegnarli alle
generazioni future, non come testimo-
nianze elitarie o arcaiche del passato, ma
come potenti fattori etici e culturali di
crescita intellettuale e umana. Ma tutto ciò
non si potrà mai conseguire se manca una
chiara politica turistico-culturale fondata
su un preciso riconoscimento dei ruoli che
ciascuna componente deve svolgere in un
quadro armonico di competenze e di fun-
zionale collaborazione. Credo che su que-
sto punto occorra veramente riflettere con
la massima serenità ». Ricorda che queste
parole, di grande profondità, sono in sin-
tonia con quanto espresso più volte dal
Ministro Bondi sulla necessità di una ri-
voluzione culturale nel Paese che veda nei
musei, nelle aree archeologiche, nella ar-
chitettura e nel patrimonio artistico cul-
turale e paesaggistico nazionale quella ri-
sorsa immateriale chiamata « bellezza »
che può rifondare anche moralmente il
Paese. Esprime quindi la convinzione-
proponendo quindi l’espressione di un pa-
rere favorevole sulla nomina del professor
Italia –, che con la guida da parte del
professor Italia dell’Arcus, l’Arcus ripren-
derà con più autorevolezza quell’ambi-
zioso progetto di « fare sistema » tra pub-
blico e privato nella promozione e nel
sostegno dei beni e delle attività culturali
e, – cosa che reputa molto importante.
Augura quindi al professor Italia di con-
tinuare quella sua personale battaglia di
riduzione del solco profondo che, per
quanto riguarda la valorizzazione del pa-
trimonio paesaggistico e culturale, separa
il Nord dal Sud del paese. Ricorda, infatti,
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che seppure i beni culturali esistenti nel
sud del Paese, come ha più volte ricordato
il professor Italia, sono di inestimabile
valore – si pensi solo a Pompei, Paestum,
o alle splendide aree costiere del Sud –
sono le regioni del Nord ad attrarre il
maggior numero di turisti. Paradossal-
mente pur essendo Pompei il sito archeo-
logico più visitato al mondo, detenendo il
primo posto in assoluto tra gli istituti di
antichità, in Italia le regioni più visitate
sono quelle del Nord. Ricorda quindi che
questo sta a significare come il turismo si
sviluppa maggiormente laddove esiste or-
ganizzazione, programmazione e infra-
strutture; questo sta ulteriormente a si-
gnificare che occorrono idonee manage-
rialità, pubbliche e private, servizi ade-
guati, infrastrutture – strutture ricettive,
parcheggi, collegamenti – assistenza turi-
stica, pacchetti di offerte mirate per tutte
le tasche, minore criminalità. Aggiunge
peraltro che la cosa più importante è che
occorre più « bellezza », perché il turismo
va dove c’è la bellezza e molto spesso il
sud ha visto molte zone del suo stupendo
territorio sfregiato dalla speculazione edi-
lizia e da una inadeguata capacità mana-
geriale dei propri dirigenti pubblici, come
è successo in Campania con il caso rifiuti.

Per questi motivi ritiene che la Com-
missione debba esprimere parere favore-
vole sulla nomina del professor Salvatore
Italia, la persona più adatta alla realizza-
zione di questi importanti obiettivi.

Giovanni Battista BACHELET (PD) sot-
tolinea positivamente il fatto che alla pro-
posta di nomina è allegato il curriculum
del candidato.

Emerenzio BARBIERI (PdL) riterrebbe
opportuno sapere entro quanto occorre
esprimere il parere.

Paola FRASSINETTI, presidente, ri-
corda che la Commissione deve esprimere
il proprio parere entro il prossimo 3
novembre. Nessuno altro chiedendo di
intervenire, rinvia quindi il seguito del-
l’esame ad altra seduta.

La seduta termina alle 10.50.

AUDIZIONI INFORMALI

Martedì 28 ottobre 2008.

Audizione dell’on. prof. Luigi Berlinguer, presidente

del « Comitato di lavoro nazionale per l’apprendi-

mento pratico della musica », nell’ambito dell’esame

del Piano programmatico di interventi volti alla

razionalizzazione dell’utilizzo delle risorse umane e

strumentali del sistema scolastico (atto n. 36).

L’audizione informale è stata svolta
dalle 13.45 alle 14.30.

AVVERTENZA

Il seguente punto all’ordine del giorno
non è stato trattato:

ATTI DEL GOVERNO

Piano programmatico di interventi volti
alla razionalizzazione dell’utilizzo delle ri-
sorse umane e strumentali del sistema
scolastico.
Atto n. 36.
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ALLEGATO 1

5-00258 Di Centa: Problemi connessi alle manifestazioni, sportive
e non, finanziate con contributi pubblici.

TESTO DELLA RISPOSTA

In riferimento all’atto di sindacato
ispettivo presentato dalle SS.VV. On.li, si
fa presente quanto segue.

L’articolo 1, comma 1291 della legge
finanziaria per l’anno 2007 ha istituito,
presso la Presidenza del Consiglio dei
ministri, il Fondo per gli eventi sportivi di
rilevanza internazionale destinato « al po-
tenziamento degli impianti sportivi e alla
promozione e realizzazione degli inter-
venti per gli eventi sportivi di rilevanza
internazionale », con uno stanziamento,
per l’anno 2007, pari a 33 milioni di euro.

Successivamente, con l’articolo 28,
comma 3, del decreto-legge del 1o ottobre
2007, n. 159, convertito dalla legge 29
novembre 2007, n. 222, da tale dotazione
iniziale è stata detratta la somma di 18
milioni di euro assegnati all’Istituto per il
Credito Sportivo, riducendosi così, la di-
sponibilità da impiegare a 15 milioni di
euro.

Già il decreto ministeriale del 25 giu-
gno 2007 aveva stabilito i tempi e le
modalità di presentazione delle richieste
di finanziamento degli eventi sportivi in-
ternazionali, nonché i criteri di selezione
per l’accesso al fondo, a garanzia dei
principi di imparzialità, efficienza e buon
andamento, mentre il successivo decreto
del 25 settembre 2007, aveva istituito una
Commissione per la valutazione delle ri-
chieste proposte presieduta dal capo del-
l’ex Dipartimento delle Politiche giovanili e
le attività sportive.

Detta Commissione, in applicazione dei
criteri prefissati, ha compilato una gra-
duatoria che ha consentito di ammettere
al finanziamento 52 eventi, fino a concor-
renza della dotazione assegnata. La valu-

tazione è avvenuta nell’osservanza dei cri-
teri indicati dal predetto decreto del 25
giugno 2007 e utilizzando i supporti in-
formatici per l’assegnazione dei punteggi
alle domande presentate.

Nella predetta valutazione la Commis-
sione ha ritenuto di non avvalersi della
facoltà prevista di richiedere il parere del
CONI, atteso che le diverse manifestazioni
di norma sono organizzate di concerto con
le Federazioni Nazionali competenti nella
materia.

In particolare si fa presente che, allo
stato, i Fondi, debitamente impegnati sul
competente capitolo di bilancio, non sono
stati ancora erogati ai rispettivi benefi-
ciari.

Con specifico riguardo all’evento spor-
tivo IAAF World Youth Championship Su-
dtirol 2009, che si svolgerà a Bressanone
nel 2009, si precisa che a documentazione
illustrativa presentata è in lingua italiana
e inglese e si assicura che sarà prestata la
massima attenzione affinché le pubblica-
zioni, volte a promuovere il predetto
evento, siano diffuse nella lingua italiana,
sensibilizzando in tal senso la Federazione
Nazionale del settore. Parimenti sarà ope-
rato con riguardo ad ogni futura manife-
stazione sportiva finanziata con i contri-
buti pubblici.

Si evidenzia in ogni caso che, come
riferito dal Dipartimento per l’Informa-
zione e l’Editoria di questa Presidenza,
non risultano pubblicazioni di alcun tipo
stampate esclusivamente in lingua tedesca
o in altra lingua straniera, né in relazione
alla predetta manifestazione sportiva, né
ad altre.

Martedì 28 ottobre 2008 — 100 — Commissione VII



ALLEGATO 2

5-00381 Ghizzoni: Decreto di riorganizzazione dell’ufficio scolastico
regionale per l’Emilia-Romagna.

TESTO DELLA RISPOSTA

Ricordo che con decreto del Presidente
della Repubblica del 21 dicembre 2007,
n. 260 è stato emanato il regolamento di
riorganizzazione del Ministero della pub-
blica istruzione. In data 2 agosto 2008
sono entrati in vigore i decreti di riorga-
nizzazione degli Uffici scolastici regionali,
pubblicati sulla Gazzetta Ufficiale – sup-
plemento ordinario n. 167 del 18 luglio
2008. Uno degli effetti connessi alla en-
trata in vigore della nuova articolazione
funzionale – e derivante dal contratto
collettivo nazionale di lavoro dei dirigenti-
area 1 – è la decadenza, dalla stessa data,
di tutti gli incarichi di dirigenza di se-
conda fascia, sia riferiti i dirigenti di ruolo
che al personale contemplato dai commi
5-bis e 6 dell’articolo 19 del decreto legi-
slativo 30 marzo 2001, n. 165.

Con decreto ministeriale 31 luglio 2008
si è provveduto a ripartire tra l’ammini-
strazione centrale e gli uffici scolastici
regionali il contingente dei posti da riser-
vare agli incarichi previsti dai commi 5-bis
e 6 del decreto legislativo n. 165 del 2001,
determinati tenendo anche conto delle
disposizioni contenute del decreto-legge
n. 112 del 25 giugno 2008, poi convertito
nella legge n. 133 del 2008.

All’Ufficio scolastico regionale per
l’Emilia-Romagna sono stati assegnati n. 3
posti ai sensi del comma 5-bis e n. 3 posti
ai sensi del comma 6 del suddetto articolo
19 della legge n. 165 del 2001.

Il direttore dell’Ufficio scolastico regio-
nale ha fatto presente che di tutto ciò si
è dovuto tenere conto nella predisposi-
zione del decreto direttoriale n. 606 del 25
agosto 2008, di organizzazione dell’Ufficio
scolastico regionale per l’Emilia-Romagna.

Il medesimo ha precisato che la com-
plessiva novazione organizzativa e la ca-
renza di organico ha determinato infatti la
necessità di non conferire più incarichi di
dirigenti tecnici, nominando solo dirigenti
amministrativi e di considerare ex-novo,
per il conferimento di ciascun incarico di
funzione dirigenziale, la natura e le ca-
ratteristiche degli obiettivi connessi a cia-
scun ufficio, correlate alle attitudini e alle
capacità professionali di ciascun dirigente
anche in relazione ai curricula professio-
nali ed alle esperienze maturate.

Il Dirigente generale ha altresì rappre-
sentato, con riguardo agli incarichi da
conferire ai sensi del comma 6 del sud-
detto articolo 19 del decreto legislativo
n. 165 del 2001 – ridotti da 4 a 3 – che
tre dirigenti amministrativi sono stati con-
fermati, mentre un dirigente amministra-
tivo è stato restituito ai ruoli dei funzio-
nari dell’amministrazione e, con riguardo
agli incarichi da conferire ai sensi del
comma 5-bis del medesimo articolo 19 –
ridotti da 4 a 3 – che un dirigente tecnico
è stato restituito ai ruoli di dirigente
scolastico, un dirigente tecnico ha cessato
il rapporto di lavoro per quiescenza, un
dirigente amministrativo ha cessato il rap-
porto di lavoro per quiescenza, un diri-
gente amministrativo è stato confermato,
due nuovi dirigenti amministrativi sono
stati incaricati.

Dopo la comunicazione della riduzione
degli incarichi conferibili ai sensi del de-
creto ministeriale 31 luglio 2008, il re-
sponsabile dell’ufficio scolastico regionale,
nel corso del mese di agosto, con le
conseguenti difficoltà connesse a periodi di
ferie programmate del personale interes-
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sato, ha esperito le necessarie procedure
amministrative, acquisito le documenta-
zioni e gli atti occorrenti, nel rispetto del
principio di continuità dell’azione ammi-
nistrativa, e in data 25 agosto ha emanato
il nuovo decreto di organizzazione dell’Uf-
ficio.

Per quanto riguarda la segnalazione
che « a Modena, in particolare, la riorga-
nizzazione prevista determina il secondo
cambio di dirigenza negli ultimi tre anni »,
il medesimo direttore generale ha fatto
presente che il primo cambio di dirigenza
si rese purtroppo necessario a causa del
decesso del dirigente amministrativo allora
in carica, avvenuto nel settembre 2006.

In merito, infine, alle osservazioni
espresse dall’Onorevole interrogante circa
il raccordo con gli enti territoriali, il
competente Direttore generale per l’Emilia
Romagna ha assicurato che l’Ufficio da

sempre e con cura integra la sua azione
con quella dei Comuni, delle Province e
della Regione, nell’esercizio delle compe-
tenze loro attribuite, e promuove nume-
rose forme di raccordo con le ammini-
strazioni regionale e locali per la sinergica
e coordinata attuazione delle rispettive
competenze nella scrupolosa osservanza,
tra l’altro, dell’articolo 7, comma 3 del
decreto del Presidente della Repubblica
n. 260 del 2007.

Con riguardo, in particolare al provve-
dimento in questione si riferisce che la
definizione degli incarichi dirigenziali di
seconda fascia è, come quella dei dirigenti
scolastici, di competenza esclusiva del di-
rigente di prima fascia posto a capo di
ciascun ufficio scolastico regionale (arti-
colo 16, decreto legislativo n. 165 del 2001;
articolo 7, comma 3, decreto del Presi-
dente della Repubblica n. 260 del 2007).
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ALLEGATO 3

5-00404 Braga: Risorse finanziarie insufficienti per gli istituti
scolastici della provincia di Como.

TESTO DELLA RISPOSTA

In primo luogo preciso che il governo
non ha apportato alcuna modifica ai prov-
vedimenti messi in atto nella passata le-
gislatura riguardanti i bilanci delle istitu-
zioni scolastiche. È stato infatti mantenuto
il pagamento a carico del Ministero delle
supplenze per maternità, previsto dalla
legge n. 176 del 2007, nonché il limite di
spesa per i compensi ai componenti delle
commissioni per gli esami di Stato, incre-
mentato da ultimo con la legge 11 gennaio
2007, n. 1.

A decorrere dal 2008 il Ministero prov-
vede anche a corrispondere direttamente
ai comuni la tassa per il servizio di
raccolta e smaltimento dei rifiuti nei con-
fronti delle istituzioni scolastiche statali,
come prescrive l’articolo 33-bis della legge
n. 31 del 2008 di conversione del decreto-
legge n. 248 del 2007. Pertanto le istitu-
zioni scolastiche sono esentate dal paga-
mento della suddetta tassa.

Inoltre, in applicazione dell’articolo 1,
comma 601, della legge 27 dicembre 2006,
n. 296, finanziaria per il 2007, l’assegna-
zione delle risorse destinate alle istituzioni
scolastiche viene effettuata in modo diretto
e tempestivo dall’amministrazione centrale
attingendo dai due grandi capitoli di bilan-
cio – spese per il funzionamento ammini-
strativo e didattico e spese per il personale
– all’uopo istituiti dalla stessa legge. Ciò
consente alle scuole autonome di definire le
priorità di spesa per l’attuazione del piano
dell’offerta formativa, senza subire destina-
zioni vincolate e predefinite.

Vorrei ricordare, inoltre, che il decreto
n. 21 del marzo 2008, con cui vengono
stabiliti i criteri e i parametri per l’asse-
gnazione delle risorse finanziarie, all’arti-
colo 4 prevede la possibilità di assegnare
alle istituzioni scolastiche, per esigenze
straordinarie, finanziamenti aggiuntivi ri-
spetto a quelli determinati sulla base dei
parametri indicati, previa valutazione degli
uffici scolastici regionali.

Quanto ai finanziamenti disposti per il
corrente anno essi ammontano, a livello
nazionale, complessivamente a euro
2.011.244.152. Le somme già corrisposte
non esauriscono le assegnazioni finanzia-
rie, in quanto è in corso la predisposizione
degli atti per un ulteriore finanziamento
nei limiti complessivi dello stanziamento
iscritto in bilancio.

Con riguardo agli istituti della provin-
cia di Como per l’anno 2008, sono stati
assegnati finanziamenti che ammontano
complessivamente ad euro 12.554.945; nel
decorso anno 2007, alla stessa data, erano
stati erogati finanziamenti pari a euro
13.704.431.

La differenza di euro 1.149.486 che si
riscontra per i due anni, di molto inferiore
all’importo di 3 milioni di euro indicato
dall’Onorevole interrogante, è stata deter-
minata dal trasferimento all’amministra-
zione centrale della competenza riguar-
dante il pagamento delle spese in prece-
denza indicate.
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